
 

 

 

 

 

ご卒業おめでとうございます 

新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言の中での卒業式となりました。在

校生は５年生のみの参加、来賓は参加をお願いすることができませんでしたが、

堂々とした卒業生の態度には、これからがんばっていこうという決意がみなぎって

いました。立派な卒業式になったと思います。 

卒業生の皆さんが、これからたくましく成長し、社会で活躍す 

ることを、祈念しております。 

たくさんの方にお祝いいただいています 

                   式中で紹介できなかったメッセージ 

                  を掲載いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みどりの風 

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】 

令和３年３月１９日(金)［卒業記念号］ 

式辞を学校ホー

ムページに載せ

ておきます。 
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春
に
は
桜
が 

夏
に
は
ひ
ま
わ
り
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秋
に
は
コ
ス
モ
ス
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冬
に
は
椿
が
咲
き
ま
す
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そ
れ
ぞ
れ
の
季
節
に
花
が
咲
く
よ
う
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焦
ら
ず
自
分
に
合
っ
た
花
を
咲
か
せ
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く
だ
さ
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ご卒業おめでとうございます 

最高学年として、須賀小学校のリーダーを

立派に務めたみなさん。 

コロナ禍でたいへんなこともたくさんあっ

たでしょう。ですが、そんな苦難を乗り越え

られたみなさんです。これから先の未来も、

きっと力強く歩めることと思います。 

須賀小学校で学んだ六年間を胸に、中学校

でも頑張ってください。 

みなさんのさらなる活躍を、心から応援し

ております。 

   匝瑳市立豊栄小学校 向後 理惠 

   旭市立中央小学校  浪川 和恵 

   八街市立二州小学校 山下 益美 

   銚子市立春日小学校 嶋田 侑加 

   八日市場第一中学校 成毛 早苗 

   銚子市立豊岡小学校 藤島 綾乃 
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六
年
前
の
四
月
、
目
を
輝
か
せ
て
入
学
し
て
き
た
皆
さ
ん
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明
る
く
素
直
で
、
元
気
い
っ
ぱ
い
の
一
年
生
で
し
た
。 

 

そ
ん
な
か
わ
い
ら
し
か
っ
た
皆
さ
ん
が
、
六
年
生
に
な
り
、 

今
日
、
卒
業
の
日
を
迎
え
ま
し
た
。 

 

六
年
間
の
楽
し
か
っ
た
思
い
出
が
い
っ
ぱ
い
で
し
ょ
う
。 

 

さ
て
、
四
月
か
ら
は
中
学
生
で
す
ね
。 

 

中
学
校
で
は
、
た
く
さ
ん
の
友
達
を
つ
く
り
、
楽
し
く
過
ご

し
て
く
だ
さ
い
。
そ
し
て
、
勉
強
も
部
活
動
も
目
標
を
も
っ
て
、

頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
。 

み
な
さ
ん
の
ご
活
躍
を
期
待
し
て
い
ま
す
。 

甘
利 

京
子 

You’ll stumble many times in the future, 

  きみはこれからも何度もつまずく。 

but when you do,each time 

 you’ll have more strength to bounce back. 

 でもそのたびに立ち直る強さももってるんだよ。 

最上 幸哉 

  

他
に
も
、
た
く
さ
ん
い
た
だ
い
て 

い
ま
す
。 



引き続き新型コロナウイルスに警戒を 

緊急事態宣言は間もなく解除されそうな情勢ですが、変異種の動向など気になる

ところが多くあります。中学校入学まで半月ほどありますが、手洗いや消毒、マス

クの着用、不要不急の外出を避ける（特に感染者が出ている地域への）等、これま

で同様、新型コロナウイルスへの警戒感を緩めることなく過ごしていただきたいと

思います。 

児童の健康管理については、毎日の健康観察を継続し、発熱等の症状が見られる

ときは、無理をせず自宅で休養するようお願いします。新型コロナウイルス感染症

の疑いがある場合は学校に連絡をお願いいたします。 

 

中学校の学習に向けて 

もうすぐ中学校での生活が始まります。中学校では、予習や復

習を、各自で毎日確実に行っていくことがとても大切です。中学

入学までのこの期間に、毎日学習する習慣を確実に身につけたい

ものです。小学校６年間の学習の振り返りをしっかり行い、中学

校の学習に備えてほしいと思います。 

学習への向き合い方について「１日◯時間（分）は学習する」

と目安を自分から口にできるよう、話し合うことをお勧めします。 

そして、自分で決めた目安が継続できるよう、見守り・励ましをお願いいたします。 

 

スマートフォンについて 

中学進学の機会に、お子様にスマートフォンの購入を検討されている方がいるか

もしれません。スマートフォンは利便性が高い反面、子どもたちがスマ

ートフォンに夢中になり学習時間の確保が難しくなりがちです。スマー

トフォンからの交友関係のトラブルも問題になっています。こういった

現状から、このタイミングで購入するかどうかについて、良く検討する

ことをお勧めします。購入する場合は、使用上の約束についてお子様と

よく話し合い、守れなかった場合にどうするかをよく決めておくことが、

今後のトラブルを避けるためにも重要 

です。 

また、すでにスマートフォンをお持 

ちのお子様につきましても、中学進学 

を機に、使用上の約束についてご家庭 

で再確認することをお勧めします。 

 
 

ご寄贈いただきました！  

須賀子ども会 様より、以下の物品を 

ご寄贈いただきました。 

大切に活用させていただきます。 

・運動会用玉入れかご 

・サッカーボール 

・長縄 


